

Adieu Papa, tu resteras toujours dans nos cœurs.

Son épouse, Nelly **De Mauri**, à Lausanne ;
Son fils, Diego **De Mauri**, à Lausanne ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies
en Suisse, en Italie et en France,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Egidio DE MAURI

15 mars 1931

enlevé à leur tendre affection, le jeudi 28 décembre 2017.
La cérémonie a eu lieu dans l'intimité de la famille et des amis.
Un merci tout particulier à l'hôpital de Nestlé à Lausanne,
pour la qualité des soins et leur accompagnement.
Adresse de la famille : Passage Belle-Rose 5, 1005 **Lausanne**.